
中学校の全員給食について話をしていると、中学生

の子どもがいる保護者に声をかけられました。

「中学校給食、ぜひお願いします。切実です！」「息

子は、弁当を忘れ、学校の乾パンを食べた。本当に申

し訳ないことをした」とのこと。

スクールランチは１週間前までに注文しなければい

けないため、弁当を忘れても代わりのものはありませ

ん。共働き家庭が増え、格差が広がっている中で、子

どもの成長を支える食の保障が必要です。

一日でも早く中学校でもあたたかい全員給食の実

施を目指して取り組みます。

また、憲法で保障する「義

務教育は無償」を実現する

ために、学校給食の無償化

も進めていきたいです。
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３期目で実現したいこと①

中学校全員給食と給食費無償化
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チャンネル登録もお願いします！チャンネル登録もお願いします！

ホームページを開設しました！
https://watanabe.jcp-higasimurayama.net/
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みなさんのお力

で3期目も市議

会へと押し上げ

ていただきました。

寄せていただい

た声や期待の重

みをしっかりと受け止め、3期目も全力で頑張ってま

いります。

ご意見やご要望など、お気軽にお寄せください。
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選挙戦で感じたこと
今回の選挙では、子どもたちの反応がすごかった

です。

特に「公園でキャッチボールやサッカー、バスケが

できるように」と訴えた時には、近くにいた学校帰り

の小学生から「野球！」「バスケ！」という叫び声が

上がりました。

自由に遊べる場所が制限されて、子どもたちにも

「もっと自由にのびのびと遊びたい」という長いが

あることを、改めて実感しました。

この子どもたちの想いに応えられるように頑張って

いきたいです。
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子どもたちからも「野球をや

りたい」「バスケをやりたい」

とたくさん声をかけられました。

友達と集まって気軽にでき

る公園が市内のあちこちにあ

れば、もっと子どもたちがいきいきと育つことができ

るまちになると思っています。

市が主導して、どこにボールを使える公園を整備す

るのか、近隣住民にどうやって理解を求めていくのか

を、本気になって考えていく必要があります。

また、新東村山駅の高架下にスケボーなどのストリー

トスポーツができる施設の整備も求めていきます。
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５月２５日（木） 請願等締め切り

６月 ８日（木） 初日本会議
９日（金） 代表質問
１２日（月）
１５日（木） 一般質問
１６日（金）

６月１９日（月）
２０日（火）
２１日（水） 常任委員会
２２日（木）
２３日（金）

６月３０日（金） 最終日本会議

ぜひ、傍聴にお越し下さい！

GWは子どもたちへのサービスデイ。４日

は昭和記念公園に、６日は大田区の城南島海

浜公園へ行ってきた。

昭和記念公園は、GWということもありど

の遊具も大行列。子どもたちは、公園にいる

からか文句も言わずに列に並んでいた。楽し

いことが待っている子どもたちの顔を見てい

るとコチラまで楽しい気持ちになる。

城南島海浜公園は、完全に思いつきでドラ

イブがてら「飛行機を見に行こう」。６日は

風が強く、海辺はより強風に。子どもたちは、

強風と真上を飛ぶ飛行機にビビりながらも、

走り回ったり上がってきた海水に触ったりと、

楽しんでいた。

５日は、自宅でマリオカート。３人の娘と

遊ぶ時間を大切にしていきたい。

Twitter Facebook

渡辺みのる子育て日誌㉙

発行：東村山市議会議員 渡辺みのる
東村山市恩多町4‐４１‐7８ 070‐2177‐7629

■東村山市議団法律相談
場所：東村山市役所 日本共産党控室
日時：毎月第1水曜日(月により変更有)
※要予約のため、渡辺までご連絡ください。

■しんぶん赤旗をお読み下さい！
日刊紙 月額3,497円
日曜版 月額 930円
お申込み、お問い合わせは
渡辺みのるにご連絡ください。

市議会６月定例会の日程

｝

｝

＼ボランティア随時募集中／
日本共産党の活動をお手伝いしていただけ

る方を募集しています。

ビラをポスティングする、自宅にポスターを貼

る、宣伝に参加、SNSを拡散、動画の撮影など

…。

できることがありましたら、渡辺みのるまでご

連絡をお願いします。

困ったときは共産党に相談を
生活保護は権利です。

年金が少ない、物価が上がって生活が大変な

ど、くらしのお困りごとがありましたらいつでもご

相談ください。

年金や仕事、持ち家があっても生活保護を利

用することはできます。

市役所に相談に行く際の同行も行っています。

お気軽にお電話ください。

渡辺みのるTEL：070-2177-7629


